



Numazu association for International Communications & Exchanges

発行日 2021年1月1日
 発行者 NICE 沼津国際交流協会
 (企画広報部会)
 所在地 沼津市御幸町16番1号
 (事務局) 沼津市役所地域自治課内
 ☎055-934-4717
 FAX055-931-2606
<http://www.nice-numazu.org/>

明けまして おめでとうございます

今年もよろしく
お願ひします



ザ・NICEの編集会議
を行いました。
久しぶりの発行です。



国際理解教育部会

～ にほんご教室再開 ～

しばらく中止にしていた『にほんご教室』を2020年9月19日(土)より再開しました。

コロナ禍中に加えて毎週末には悪天候も続き、学習者の皆さんの足も重くなり既存の学習者さんの参加がいまひとつでした。そんな中、新規学習者さんの参加は例年通りの伸びを示しています。

教室状況は従来通りの運営から、コロナ対策を施した運営方法を執っています。



テーブルを二つ合わせて距離をとった対面にし、その間に衝立を用意し、参加者のマスク着用はもちろん、検温・消毒を徹底しています。



学習者の参加増加を促進する目的も含めてミングリングパーティーの開催を決定しました。2021年2月6日(土)沼津市立図書館第一・二講座室にて行う予定です。

企画広報部会

オンライン会議のテストをしました！

今年度は新型コロナウイルスという思いも寄らない災いのため、協会のほとんどの事業が中止・延期・または形を変えての実施を余儀なくされてしまいました。当初は夏ごろには終息するだろうと思われていた流行も、第二波、第三波に見舞われ、部会も思うように開けません。

企画広報部会ではこれまでも会議のオンライン化、ペーパーレス化に努めてきましたが、いつまで続くか計り知れないコロナ禍に対応するため、部会・理事会等をオンライン（遠隔）で開催できるようにすることを目指して10月と11月にオンライン会議のテストを行いました。



第1回目のテストでは、準備が十分にできず、全員が会議に参加できるところまでは至りませんでした。うまく繋がった人のパソコンの画面に映る皆の顔を見て盛り上がり、オンライン会議の楽しさを体験することができました。



第2回目のテストでは、会場のWi-Fi（ワイファイ：無線通信）の速度が遅く電波の奪い合いになってしまい、誰かが繋がると誰かが切れてしまうというハプニング。それでも全員が自

分のパソコンでオンライン会議への参加に成功しました。

第3回目のテストでは、各自が自宅から参加して、ほとんど全員が会議への参加に成功！

オンライン会議への参加は思っていたほど難しいものではないということを実感できました。



～3回のテストでわかったこと～

- オンライン会議はむずかしいものではありません。やり方さえわかれば簡単に参加できます。
- パソコンは「習うより慣れろ」⇒使っているうちに慣れて楽しく使えるようになります。

- パソコンは大切に使いましょう。
⇒ホコリや汚れは故障の原因になります。また最近のパソコンの寿命は約5～6年とされています。

- メンテナンスは大切です。
⇒アプリは定期的にアップデート（更新）して常に新しい状態を保ちましょう。サポートが切れているアプリは、ウイルスに感染したり個人情報漏洩などの危険があります。Windows 7は令和2年1月でサポートが切れています。ご注意ください。



**近畿日本
ツーリスト**

近畿日本ツーリスト(株)
沼津支店
☎055-963-0463

ふれあい部会

ふれあい部会員が選ぶ 今までの事業ベスト3！

第1位

国際交流サロン「インド料理を身近に～作って、食べてみよう！～」

国際交流サロンは、外国の文化を紹介する事業で、これまでもブラジル講座、台湾講座、戸田ツアー、石川啄木とロシア講座などを開催しています。インド料理講座は2019年9月に開催した記憶にも新しい事業です。講師に石井シュクリシュナさんを迎え、キーマカレーとライター（ヨーグルトサラダ）を参加者全員で作って試食しました。前日に会場のチェックをしたにもかかわらず、当日はガスコンロが点かず、ご飯を炊くのに大わらわ…炊飯器を総動員し、足りない分は鍋で炊き…と慌てたことも良い思い出です。どのグループもおいしく出来上がり、シュクリシュナさんのインド話を聞きながら、楽しいひと時を過ごしました。



第2位

国際スポーツ交流会

これは毎年2月か3月に行っている事業です。かなり歴史が古い事業で、会場や形式を変えつつ20年以上続いています。近年ではより外国人と日本人が交流できるよう、4つのチームに分けてチーム対抗の運動会形式で行っています。大人も子どもも、外国人も日本人も、皆で声を

掛け合い協力し合って、最後のパン食い障害物リレーはととても盛り上がります。毎年参加してくれている子どもたちが、大きく成長していくのが見られるのも楽しみの一つです。



第3位

プチウォークNUMAZU再発見！

ふじのくに多文化共生ネットとの共催という初の試みの開催でした。日本人と外国人がチームになって、一定の範囲を歩いて回り、日本人には当たり前でも外国人には？と思うことを探しました。普段何気なく見ている景色でも、異なる文化を持つ人たちの視点から見ると、いろいろな不思議があることに気づかされる事業となりました。



オマケ

国際交流フェア

当協会と沼津市が協力して開催している国際交流フェアに、ふれあい部会は、ブース出展という形で参加しています。国旗をあしらったデコマグネット作りはととても好評で、毎年作りに来てくれる親子もいます。最近ではアロマ石けんづくりも加わり、さらににぎやかなブースとなっています。

学びたいのは、日本語だけじゃない。



学校法人 静岡理科大学

沼津日本語学院

Numazu Japan Language College



岳陽部会

岳陽部会のイベント紹介

岳陽部会は、友好都市中国「岳陽市」との友好交流促進や、中国文化の理解と普及を目的として、毎年太極拳講座、中国文化講座、中国語講座など様々な自主事業を行っています。

自主事業以外では、部会員さんたちの仲を深める目的で毎年中国の春節（旧正月）に合わせて食事会も行っています。一昨年8月には納涼会を行い、偶然にもいつも活気溢れる最年長部会員の大金さんの誕生日と重なり、和気あいあい盛り上がりました。昨年の3月に花見会、8月に納涼会を予定していましたが、残念ながらコロナ禍で開催できませんでした。2021年2月に春節の食事会を企画しています。沢山の方のご参加を心からお待ちしています。



太極拳講座への案内について

太極拳講座は、一期（5月頃）、二期（8月頃）、三期（11月頃）の年3回開催しています。各期5回で5週連続月曜日の19時15分～20時45分に沼津市民体育館で実施しています。

深くゆったりとした呼吸は全身に“気”が流れ、リラックスした状態となり、精神状態が安定し、仕事疲れやストレス解消に



役立ちます。太極拳の動作は、“気の流れ”を重視し、呼吸器系統・消化器系統・循環器系統に良い結果が得られると言われていいますので、太極拳・入門八式を習いながら、是非体感して頂きたいと思います。

カラマズー部会

第35回NICE英会話教室（初級） 開催しました！

後期	9月17日（木）～11月26日（木） 毎週木曜日（全10回）
受講料	3,000円（会員2,500円）
受講生	14名
場所	沼津市民文化センター2階会議室
内容	海外でホームステイをする時などに役立つ英会話
講師	ルーク先生



出身：南アフリカ
趣味：旅行
2019年南アフリカの大学を卒業後、同年9月から県立沼津東高等学校のALT



コロナ禍中、全員受付で健康チェック、消毒、検温をして入室。部屋では窓やドアを開け換気を行い、厳重なコロナ対策の下で講座を実施。

マスクとフェイスシールドを着用してレッスン。今回は密接を避けるため席から離れずにできる「20 Questions」などのクイズを楽しんでから授業に入りました。



“女性と女性の生活を支援・女性の人権を守る”
これらを目標において国内外で奉仕活動をしています。

国際ソロプチミスト駿河 会長 加藤啓子